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+ El gobernador se equivocó… a favor; la fiscal renuncia; “El Temo” deja el ISIE y lo
dirigirá David Pintor; arden tubos del acueducto yaqui: ¿atentado?; Dios bendiga a las
mamás

  

  

GUAYMAS, Son.- Cuantas sorpresas brotaron durante la conferencia de prensa semanal
del gobernador Alfonso Durazo.

  

Primero, con sonrisa de travesura, el mandatario aceptó haberse equivocado cuando
anunció la compra de 150 hectáreas para ampliar el gran proyecto del parque La
Sauceda, pero se equivocó a favor de Sonora: Banorte le aclaró que son 170 hectáreas,
no 150, las que abarca el suelo y costará –todavía no lo creo—los mismos 3.5 millones
de pesos.

  

Vale la pena abundar en eso, así que veamos este resumen presentado por el titular de
Sidur, Heriberto Aguilar Castillo, a quien el gobernador Durazo sigue tratando con gran
deferencia:

  

Se comprarán 170 hectáreas del Cerro de La Cementera para sumarlas al Parque Urbano
La Sauceda, zona de esparcimiento sustentable para Hermosillo, donde invertirán 450
millones de pesos en una primera etapa. El suelo pertenece al Grupo Banorte y
ofrecieron donarlo, pero sus estatutos lo impiden, por eso se buscó un precio
preferencial para apoyar el proyecto.

  

La Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano tiene un plan maestro para
rehabilitar el parque, fortalecer la movilidad en el interior y crear un bosque urbano
dentro, “el Chapultepec de Hermosillo”.

  

Con esas 170 hectáreas colindantes, suman 220 para formar el pulmón de la ciudad y
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promover calidad medioambiental de primer orden. El ejecutivo de Banorte, Juan Carlos
Diaz, resaltó el interés en apoyar a este gobierno para generar bienestar a la población.

  

Durazo adelantó sobre gestiones para comprar 520 hectáreas de suelo federal junto al
aeropuerto de la capital, que sumará al desarrollo del Plan Hídrico con el que busca
garantizar agua los próximos 30 años.

  

Enseguida, la no por esperada, menos impactante renuncia con efecto desde el próximo
día 15, de la fiscal Claudia Indira Contreras. Era cuestión de tiempo, pero estaba
tranquilo el tema. La sorpresa fue por lo imprevisto del anuncio. El documento con esa
decisión ya estaba en la oficina del gobernador Durazo y del Congreso del Estado desde
el día anterior.

  

Se va, dice doña Claudia, porque “hemos coincidido en que ha llegado el momento de
un relevo en la titularidad de esta institución de procuración de justicia e iniciar un
nuevo proyecto”.

  

Agradece y reconoce el apoyo recibido a partir del respaldo presupuestal con el cual
fortaleció la procuración de justicia, incrementó la fuerza laboral, la infraestructura y
herramientas de trabajo. Ella llegó en noviembre de 2018, durante el mandato de Claudia
Pavlovich.

  

El gobernador reconoció su trabajo y le llamó una persona que domina el derecho penal
como pocas, por eso le pedirá “que siga aportando al estado desde otro lugar”.

  

Quedará como encargado de despacho su segundo de abordo y se inició el protocolo
para que el Congreso designe al sustituto oficial, de una terna que debe enviar el
Ejecutivo.

  

Enseguida, la renuncia de Cuauhtémoc Galindo, quien cuando dejó la alcaldía de
Nogales a la que llegó con el PAN, saltó al morenismo y por ello le dieron el Instituto
Sonorense de Infraestructura Educativa.
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Por supuesto, la opinión respecto a esa renuncia difiere de la que se dice sobre la
separación de la fiscal.

  

“El Temo” es tratado por la grilla en redes como el saltimbanqui poco confiable a quien
ya le pagaron el apoyo ofrecido durante la campaña morenista en 2021, algo así como lo
ocurrido en el Cecop, del cual en similares condiciones salió Carlos Zataráin y, como al
exalcalde guaymense, al de Nogales podrían tirarle con algún cargo menor y de escaso
presupuesto para la salida decorosa.

  

Con ellos se van sus allegados y será un “cambiadero” en los próximos días.

  

No está de más comentar que Galindo es investigado por la Fiscalía Anticorrupción, por
adjudicar obras sin licitación a una empresa cercana a sus intereses desde que fue
alcalde. ¿Despido disfrazado?

  

Pero a los guaymenses agrada saber que el ISIE será dirigido por David Guillermo
Pintor, actual síndico en el puerto, en cuanto obtenga la licencia que el Cabildo le debe
extender por 90 días (prorrogables), la tarde de este jueves 11.

  

Ya se citó a sesión y será tema único, luego de las formalidades. El viernes, el hombre
que refleja honestidad estaría protestando en su nueva encomienda y elevando su
entusiasmo, pues dirigirá el esfuerzo estatal en la noble meta de ampliar y mejorar la
infraestructura para nuestros estudiantes.

  

GOLPE AL ACUEDUCTO YAQUI

  

Ojalá la autoridad aclare causas del incendio en Loma de Guamúchil, que destruyó
cientos de tubos destinados al acueducto con el cual el presidente López Obrador trata
de beneficiar al pueblo yaqui.
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Se ha denunciado la sustracción y robo –estarían involucrados políticos y “líderes
sociales” de la zona—de tubería del gasoducto obstaculizado por esa comunidad, pero
ahora se suma este hecho que afecta el Plan de Justicia Yaqui. Y como hay asedio
perverso sobre este programa, no se descarta un atentado.

  

HOMENAJE A LAS MAMÁS

  

Desde este martes autoridades de todos los niveles realizan eventos para reconocer a
las madres. Se escogió el 10 de mayo para honrarlas y recordar a aquellas que ya no
están con nosotros, pero eso solo es simbólico, pues el reconocimiento debe ser
práctica de todos los días, pues son ellas la piedra fundamental de nuestros hogares y
nuestra sociedad. Dios las bendiga.
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